



平成26年度テーマ

至誠

長崎県立諫早東高等学校

TEL : 0957-36-1010 (事務室) 0957-36-1070 (職員室)

FAX : 0957-36-1011

http://isahayahigashi.netcommons.ac/

ホームページにもアクセスしてみてください。

校長室の窓から

校長 山本 寛 瑞 (ひろみ)

体育祭を終えて

9月7日(日)、さわやかな天候の中、第32回体育祭が、実施されました。昨年に引き続き、生徒実行委員会を中心とした企画運営で、素晴らしい盛り上がりだったと思います。ご見学にこられた、来賓の方々、中学校の校長先生方はじめ、多くの方々から、生徒諸君のがんばりを評価して頂きました。

特に、3年生の態度は立派だったと思います。君たちがいて、この日の体育祭は成功裏に終わられたものと思います。また、2年生、1年生の皆さんは、一致団結協力して大きな目的を達成してくれました。今日の成功に甘えることなく、より高みを目指して前進する諫早東高校生の今後に益々期待したいと思います。

さて、体育祭が終わり、3年生にとっては、人生の中で一番重要な季節を迎えています。就職試験も既に始まりました。進学等を目指す人には、毎日が学習の追い込みであると思います。就職・進学など、進路は様々ですが、今、努力し、がんばらないと一生後悔する事になります。逃げず、恐れず、努力を続けてください。

話は変わりますが、9月17日(水)の午後、学校を代表して3名の職員で、諫早警察署を訪問しました。目的は、本校教職員による『交通安全宣言』です。そのときの様子は、学校のホームページにもアップしてあります。諫早のSUNテレビ、西日本新聞などの取材もありました。私たちは、身近なところから、社会の安全安心を守り、生徒の交通安全教育や命の教育のために努力をしていきたいと思っています。

1学年おい

「東冶(とうや)の時間」について

第1学年では、LHRの時間を中心に、時間が取れる時に20分程度の時間をとって年間10回の実施を目標に「東冶の時間」としています。これは1学年職員が交代で人の生き方に関する題材を用意し、生徒はそれを読んで感想を100字程度で書くという取り組みです。この時間を通して、生徒がよりよい生き方を考えることと文章力を向上させることを目的としています。ちなみに東冶とは、陶冶(人格を形成すること)という意味の言葉と東高の東という言葉を合わせてつくった造語です。

学年PTAについて

9月26日(金)に予定されている授業参観の終了後、学年PTAを行う予定です。一年生の日頃の学校での生活の様子、来年度2年次で実施する修学旅行などについての意見交換、懇談を予定しています。是非御参加くださいますようお願いいたします。

至誠		学年	月	日	時間	内容	担当
1	10	1	10	10	10	10	10
2	11	1	11	11	11	11	11
3	12	1	12	12	12	12	12
4	1	1	1	1	1	1	1
5	2	1	2	2	2	2	2
6	3	1	3	3	3	3	3
7	4	1	4	4	4	4	4
8	5	1	5	5	5	5	5
9	6	1	6	6	6	6	6
10	7	1	7	7	7	7	7
11	8	1	8	8	8	8	8
12	9	1	9	9	9	9	9
13	10	1	10	10	10	10	10
14	11	1	11	11	11	11	11
15	12	1	12	12	12	12	12
16	1	1	1	1	1	1	1
17	2	1	2	2	2	2	2
18	3	1	3	3	3	3	3
19	4	1	4	4	4	4	4
20	5	1	5	5	5	5	5
21	6	1	6	6	6	6	6
22	7	1	7	7	7	7	7
23	8	1	8	8	8	8	8
24	9	1	9	9	9	9	9
25	10	1	10	10	10	10	10
26	11	1	11	11	11	11	11
27	12	1	12	12	12	12	12
28	1	1	1	1	1	1	1
29	2	1	2	2	2	2	2
30	3	1	3	3	3	3	3
31	4	1	4	4	4	4	4

2年生より

インターンシップを実施しました

働くことの意義や自己の職業適性・将来設計等について考えを深めること、社会技能を身につけることを目的として、事業所での職業体験（インターンシップ）を実施しました。7月に実施予定でしたが、台風接近により延期をして8月下旬と9月に分けて実施しました。

生徒たちは様々な実習を通して働くことの大変さとすばらしさ、そしてマナーの大切さを実感できたようでした。各事業所様には業務多忙の中、熱心にご指導いただきました。（近日中に感想文集を作成・配付します）



保健相談部より

「身につけたい2つの習慣」

年5回実施している「いじめ・悩み調査」の中には、「家の人に挨拶しているか」「朝食を取っているか」の項目が入っています。

この2年間で、挨拶も朝食も大幅に良くなっています。「おはよう。さよなら。お帰り。」など挨拶は、社会人としてのコミュニケーションの第一歩です。朝食は、脳の活動を活発にし、学習への集中力を高めます。そして社会人として1日しっかり働く体力の土台となります。



ぜひ身につけたい2つの大切な習慣です。

	《平成24年7月》	→	《平成26年7月》
①家の人に挨拶している	74.8%	→	86.0% (+11.2%)
②朝食を取っている	86.2%	→	94.1% (+7.9%)

生徒会より

ソフトテニス県新人大会中地区予選

松山麻里弥・田中このみ組	田中未来・山崎美緒組	県大会出場
新人体育大会	アーチェリー競技	30Mダブル男子 優勝 酒井孝大
	女子個人	第2位 大石由紀
	30Mダブル女子	第3位 峯 彩華
	男子団体	第2位

11月9日（日）文化祭を開催いたします。各クラス・部によるステージ・展示発表、マジックショー、食物バザー、親志の会による餅つきなど保護者の方々にも楽しんでいただけるよう準備を進めています。ぜひご来校下さい。

学校キャラクターのデザインを生徒から募集しています。文化祭でのお披露目が目標です。どんなデザインに決まるのか楽しみです。